
Protokoll Vorstandssitzung vom 24.10.2013

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Vital Stocker (VS), Tim Seyde (TS), Frank Grossenbacher (FG), Alen Mujkanovic
(AM), Conrad Burchert (CB), Hermann Blum (BH), Ella Vintschger (EV), Beat Hörmann (BH),
Alexander Dietmüller (AD), Fynn von Kistowski (FK)

Abwesend:

Gäste: Simon Miescher (SM)

Protokollschreiber/in: Da der routinierte Protokollfuehrer AD fruehzeitig die Sitzung verlassen
muss, meldet sich FK trotz unvorteilhafter Umstaende freiwillig, seinen Posten zu uebernehmen.

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 17.10.2013 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung:

Grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

•

•

•

Quästor:

• FG hat fuer den AMIV eine Kreditkarte beantragt, um Buchungen leichter zu gestalten und
BHs Konto nicht zu überstrapazieren.
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• Das Konto wurde vom Quästor letzten Jahres (Steffen) umgeschrieben auf FG, das könne
sich aber ein paar Tage hinziehen, sodass Überweisungen in dieser Zeit nicht getätigt werden
können.

•

Information:

• EV ruft dazu auf, zum Merchandising Treffen zu kommen nächste Woche.

• Sie spricht noch einmal die AMIV Halstuecher an, die pro Stück 50CHF kosten werden.

IT:

• Passwoerter wurden teilweise erneuert.

• CB wird von Beat darum gebeten, alle zu erneuern und die frisch geschossenen Bilder des
Vorstandes auf die Homepage zu laden.

• Ansonsten sei nicht so viel passiert letzte Woche.

Kultur:

• Die Kultursitzung war durch die Verkostung des Fondues chaotisch und AM raet davon ab,
bei kommenden Sitzungen Fondue zu machen.

• EV bittet das Kulturteam darum die Artikel fuer die Announce wirklich bis zum Einsende-
schluss abzuschicken.

HoPo MAVT:

• Goldene Eule wurde nun letztendlich auf Druck des Departments doch vergeben.

HoPo ITET:

• HB berichtet von dem “Wie bestehe ich die Basispruefung” - Vortrag und ist sowohl mit
dem Verlauf als auch mit dem Grillen im Anschluss zufrieden.

• Nächste Woche stehen weitere Treffen auf dem Plan, um online-PVKs auf die Beine zu
stellen.

•

External Relations:

• AD ist mit dem Verlauf der Kontakt sehr zufrieden.

• Rundmails an Firmen sollen in der naechsten Woche abgeschickt werden.

• Sponsoren fuer bestimmte Kulturevente werden weiterhin gesucht.
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• Die Firmen sind fast alle im ER Team verteilt.

Infrastruktur:

• VS hat von Roger alle Schluessel erhalten und fast alle auf sich ueberschrieben.

• 4 Vorstaende haben immer noch keinen Bueroschluessel.

– Vorgezogen (weil AD bald die Sitzung verlassen muss)–

Information

Werbung AD spricht Werbung auf der AMIV-Homepage an. Gast Simon kritisiert ebenfalls,
dass Firmenplakate (vor allem Jobanebote) oft zu sehr nach Werbung aussehen. DV fuegt hin-
zu, dass das Gesamtbild der Seite dadurch veraendert wird. Generelle Uebereinstimmung, Bil-
der von Jobangeboten kleiner anzuzeigen. Zukunftsvision von AD, die Jobboerse komplett auf
der Kontaktseite unterzubringen. DV befuerwortet noch einmal die Angleichung des Designs von
der AMIV-Homepage and das ETH-Seiten-Design. Grossmehrheitlicher Beschluss, langfristig die
AMIV-Homepage so umzugestalten, dass es einen Link auf der Startseite zu extrenen Events zu
machen, und die Werbung auszulagern.

–AD muss gehen und ist entlassen–

Apropo Werbung VS bemaengelt, dass verschiedene Werbungen im ETZ gegenueber der Et-
zetera an der Pinnwand haengen und ist ab jetzt der offizielle FriseurwerbungvonderPinnwandi-
mETZAbreisser

3. Diskussion

D-ITET

Prüfungsphasen HB und DV berichten ueber den Plan der VSETH die Pruefungsphase so zu
legen, dass die Studentenschaft 1 Woche laenger Ferien hat. Jedoch herrscht grosse Uneinigkeit zwi-
schen den Departmenten. Um den ihnen Freiraum zu geben, schlaegt DV vor, den Pruefungsblock
3-4. Wochen zu Verlaengern, sodass sich jedes Department die Pruefungen nach ihren Belieben
legen kann. DV haette gerne generell mehr Kontakt zwischen den Hopo-Teams und schlaegt einen
HopoStamm zu machen, damit auch kleine Fachvereine von dem Genie des AMIVs profitieren
koennen. HB kritisiert die Kommunikation, vom VSETH mit den Studenten, weil viele Informa-
tionen in den Fachvereinen versickern und nicht bis zur Studentenschaft kommen.

EESA Der Austausch europaeischer Elektro-Ingenieure wird in Aachen am 16./17. November
stattfinden, bisher gibt es erst 2 Teilnehmer.

Information

Visitenkarten VS ueberlegt Visitenkarten fuer Vorstännde anzuschaffen.

–FG ist entlassen, weil er noch einen Termin hat–

3



Designer Da das Design von Plakaten und anderen Dingen die Schnittschnelle zu den Studenten
ist, schlaegt BH vor, im Kulturteam einen Designer zu haben, der als Gegenleistung verschiedene
Designkurse bezahlt bekommt. CB glaubt, dass ein neuer Computer benoetigt wird, um Photo-
shop/Indesign zum Laufen zu kriegen.

Whiteboard Ueberlegungen, wie wir die 150 Whiteboards, die noch uebrig sind, verteilen koen-
nen. BH schlaegt vor ein Whiteboard zu jedem Merch. Produkt mitzugeben. Falls jemand andere
Vorschlaege hat, liegen sie vorraetig im E63

Präsident

MacBook Pro BH schlaegt vor, dem Praesidenten ein MacBook Pro anzuschaffen, um seinen
Ruecken zu schonen. Wider Erwarten abgelehnt.

Activity Fair BH spricht die Activity Fair, 21.11.2013 an. AM schlaegt vor Gegenstaende zu
versteigern. HB schlaegt vor Merchandising-Produkte zu versteigern. Damit sind alle zufrieden.
HB schlaegt vor, eine EventPantomime zu veranstalten, doch es ist schwer jemanden zu finden,
der es organisiert. HB meldet sich freiwillig. Zudem werden noch Kommissionen angeschrieben,
um sich da zu repraesentieren. Braukomission sollte Bier ausschenken.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 31.10.2013 um 18:15 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: Nach nicht einmal 1,5 Stunden ist die Sitzung vorbei und die einzige Ab-
stimmung, die nicht pro forma ist, ist die Wahl des Abendessens.
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